

## TRÉBEURDEN

# La Société des régates de Perros remporte le trophée

Avec 26 voiliers dans la course, dont quatre pour la Trégor cup entreprises, cette année encore l'épreuve créée en 1999 par le Yacht-club de Trébeurden fut une réussite. Lors de la remise des prix, lundi en fin d'après-midi, Yvon Guillot, le président du comité de course a salué le comportement exemplaire des 120 participants venus de toute la Bretagne. Et leur patience « quand il en fallait » !

Malgré l'orage de samedi et des vents de force 1 à 3, le programme qui prévoyait deux parcours bananes au large de Trébeurden s'est déroulé normalement. « Le dimanche les deux parcours naturels, dont celui qui amenait les plus grands voiliers jusqu'à Locquirec (29), avec des vents de force 1 à 2 sous un ciel mitigé, ont eu lieu comme prévu » explique Philippe Férelloc, le président du comité de réclamation.

En jeu depuis 1999, le « Challenge des clubs de voile habitable, la Trégor Cup » est une épreuve inscrite au Championnat de Bretagne et au Trophée habitable des Côtes-d'Armor. Quant à la Trégor cup entreprises, elle est sélective pour le championnat de France Habitable sport entreprise » a rappelé Yann



● Port de Trébeurden lundi 17 h : à l'issue de la remise des coupes, tous les vainqueurs posent avec leurs coupes et trophées, entourés pour l'occasion par les organisateurs de la Trégor cup 2007, Michel Lissillour et les représentants nationaux et départementaux du sport d'entreprise.

Nerriec, le nouveau président du YCT.

Remis en jeu chaque année depuis sa création en 1999, le trophée de la Trégor cup a cette année encore été remporté par la Société des régates de Perros-Guirec. Quant à la Trégor cup entreprises, elle a été remportée cette année par le voilier de l'US Gazélec Ile-de-France voile, skipper par Jean-Louis Gobelet et qui se qualifie ainsi pour le championnat de France voile entreprise.

### Compétition nationale ?

Lors de la remise des prix, lundi en fin d'après-midi à la Maison de la mer, Claude Thourot, président de la commission sport d'entreprise de la Fédération française de voile, Claude Lebreton, représentant de la ligue de Bretagne du sport d'entreprise, Jean-Yves Le Faillier, représentant du CDV22 et de la CCI, ainsi que Michel Lissillour, le maire de Trébeurden, ont remis coupes et trophées aux vainqueurs. À l'issue de quoi, les concurrents se sont

vus remettre, par tirage au sort, de nombreux lots, pour certains prestigieux, offerts par des commerçants trébeurdinains et autres partenaires. Enfin, les responsables du YCT ont reçu les encouragements des représentants nationaux et départementaux du sport d'entreprise.

« Ils assurent le club de leur soutien afin que les prochaines éditions puissent encore progresser jusqu'à atteindre la capacité d'accueillir une compétition nationale » s'est félicité Yann Nerriec.